

## Liste der bisherigen Veranstaltungen

Freitag, 23.07.2004

### Stammtisch

23.07.2004

Passau

Bb. Dr. Konrad Glas hat angeboten, den Stammtisch in den Garten seines Hauses auf dem Mariahilfberg zu verlegen. Selbstverständlich nehmen wir dieses Angebot dankbar an. Viele werden sich ja auch an die schönen Abende erinnern, die sie schon in diesem reizvollen Ambiente erlebt haben.

Aus Termingründen muss das Treffen allerdings vom 22. Juli 2004 auf den 23. Juli 2004 verlegt werden. Beginn: 19.00 Uhr.

Bb. Dr. Glas bittet außerdem alle, die kommen wollen, ihn vorher zu informieren, damit er sich eine Vorstellung von der zu erwartenden Teilnehmerzahl machen kann.

Samstag, 15.05.2004

### 1. Gautag

15.05.2004

Gotteszell

Ziel ist die ehemalige Zisterzensierabtei- und jetzige Pfarrkirche St. Anna in Gotteszell / Bayerischer Wald.

Die Kirche erhielt vor einigen Jahren eine neue Orgel; anschließend wurde - nach Meinung der Fachleute höchst erfolgreich - das großartige Asam-Fresko Mariä Himmelfahrt über dem Hochaltar restauriert.

Nach der Kirchenführung folgen wir einer seriösen gastronomischen Empfehlung und suchen den etwas weiter nördlich gelegenen Berggasthof Zottling auf.

Zum Ablauf im Einzelnen:

14.00 Uhr - Treffen vor der Pfarrkirche St. Anna in Gotteszell; anschließend Führung

16.00 Uhr - Einkehr im Berggasthof Zottling

Zur Anfahrt:

Gotteszell liegt ca. 20 km nördlich von Deggendorf an der B11. Als Orientierung für die Fahrt zum Berggasthof Zottling eignet sich sehr gut die Beschreibung mit Skizze auf der Homepage des Hauses.

## **Bericht im Herold**

### [Gautag im bayerischen Wald](#)

Donnerstag, 25.03.2004

### [Stammtisch](#)

25.03.2004

Passau

19.00 Uhr - Stammtisch in der Peschlterrasse

Donnerstag, 22.01.2004

### [Stammtisch](#)

22.01.2004

Passau

19.00 Uhr - Stammtisch in der Peschlterrasse

Donnerstag, 27.11.2003

### [Stammtisch](#)

27.11.2003

Passau

19.00 Uhr - Stammtisch in der Peschlterrasse

Samstag, 18.10.2003

## Ein 2. Gautag

18.10.2003

Plattling

zusammen mit dem Gau Donau/Naab (Regensburg).

Bb. Roman Segl ist so freundlich, uns einen Besuch der Zuckerfabrik Plattling zu ermöglichen. Wir nehmen dies zum Anlass eines zweiten Gautags.

14.15 Uhr - Treffen am Eingang der Zuckerfabrik

14.30 Uhr - Beginn der Führung

17.00 Uhr - Kleine Brotzeit im Kasino der Fabrik

Einen Wermutstropfen müssen wir leider schlucken: Kindern und Jugendlichen unter 16 Jahren ist der Zutritt zur Fabrik nicht gestattet.

Zum Anfahrtsweg:

Wenn man die Autobahnausfahrt Plattling-Nord nimmt und von da stadteinwärts fährt, kann man den hohen Kamin der Fabrik nicht übersehen. Die Richtungsangabe "SÜDZUCKER" ist angeschrieben.

1. Vom Autobahn-Kreuz Deggendorf über die A3 die Ausfahrt Plattling-Nord wählen.
2. Die Staatsstraße 2124 Richtung Enzkofen, am Globus vorbei, bis zum ALDI; da rechts (Südzucker)
3. Wir treffen uns an der Pforte, Parken direkt vor Ort.

## **Bericht im Herold**

[Besuch in der Zuckerfabrik](#)

Freitag, 01.08.2003

## Stammtisch

01.08.2003

Passau

Von verschiedenen Seiten wurde der Wunsch geäußert, es möge noch einmal Gelegenheit gegeben werden, das restauriert Zentralgebäude des Amtsgerichts Passau, das sog. Herberstein-Palais, zu besichtigen. Der frühere Amtschef, Bb. Ernst Härtl, der diese Möglichkeit schon einmal geboten hat, hat sich freundlicherweise zu einer Wiederholung bereit erklärt.

Wir wollen die Besichtigung mit dem Juli-Stammtisch verbinden. Allerdings ist aus hausinternen Gründen ein Donnerstag ungünstig. Deshalb verlegen wir den Stammtisch vom 31. Juli 2003 auf den 01. August 2003.

17.15 Uhr - Treffen beim Eingang des Amtsgerichts in der Schustergasse

17.30 Uhr - Beginn der Besichtigung

19.00 Uhr - Stammtisch in der Peschlterrasse

Ich darf noch darauf hinweisen, dass es sich beim Besichtigungsgegenstand um ein architektonisch und kunstgeschichtlich bemerkenswertes Gebäude handelt. Herbert Schindler nennt es den "neben dem Jesuitenkolleg bedeutendste(n) Bau des Manierismus in Passau". Reizvolle künstlerische Einzelheiten erwarten uns.

Samstag, 17.05.2003

## (1.) Gautag in Kropfmühl / Hauzenberg

17.05.2003

Kropfmühl

Wir haben vor, das Graphitbergwerk von Kropfmühl bei Hauzenberg (nordöstlich von Passau) zu besuchen. Das Bergwerk liegt im Bereich eines Graphitvorkommens von internationalem Rang, das in einer bis in die Prähistorie hinaufreichenden Vergangenheit ein bedeutender regionaler Wirtschaftsfaktor war.

Folgender Ablauf des Gautags ist vorgesehen:

ab 14.00 Uhr - Treffen auf dem Parkplatz des Bergwerks

14.30 - Führung durch das Bergwerk (Dauer mindestens 60 Minuten)

ab 16.00 Uhr - Einkehr im Landgasthof Gidibauer in Hauzenberg (schöner alter Vierseithof; bestrenommierte Küche)

Hinweise zur Anfahrt usw.:

Für die Anfahrt ist folgender Weg zu empfehlen (ca. 30 Minuten):

nach Überquerung der Ilzbrücke rechts in die B 388

(Richtung Rohrbach/Wegscheid/Hauzenberg);

einige Kilometer die Donau entlang,

vorbei an der Zahnradfabrik (ZF Grubweg),

an der Eisenbahnbrücke über die Donau und

an der Abbiegung nach Sulzsteg (links);

bei der Abzweigung Hauzenberg/Thyrnau nach links;

geradeaus weiter in Richtung Hauzenberg/Untergriesbach;

bei der Abzweigung Jahrdorf/Haag nach rechts;

geradeaus weiter über Haag (kurvenreich!) und Windpassing

nach Jahrdorf;

in Jahrdorf Abzweigung nach rechts in Richtung Untergriesbach/Kropfmühl.

In Kropfmühl Parkplatz links von der Straße gegenüber Landgasthof Barbarahof.

Von der rechten Schmalseite des Parkplatzes führt eine Treppe zum Bergwerk hinunter.

Im Bergwerk herrscht eine Temperatur von 14 Grad. Da man eine Jacke oder einen Umhang erhält, ist der

Besuch grundsätzlich in jahreszeitgemäßer Kleidung möglich. Der Eintrittspreis beträgt für Erwachsene

3,50 Euro, für Kinder bis 16 Jahre 2,50 Euro.

Weiterfahrt zum Landgasthof Gidibauer:

zunächst auf dem gleichen Weg zurück nach Jahrdorf:

in Jahrdorf Weiterfahrt in Richtung Hauzenberg

bis zur Brücke über den Staffelbach;

unmittelbar nach der Brücke nach links abbiegen (an dieser Stelle befindet sich rechts ein Verkehrsspiegel und ein Hinweis auf den Landgasthof Gidibauer, links ein Hinweis auf den Betrieb Gerstmeier);

nach kurzer Fahrt links der Landgasthof Gidibauer (ein größerer Parkplatz liegt an der Ankunftsseite vor dem Hof, einzelne Parkplätze findet man auch zwischen Straße und Hof).

Für die Rückfahrt empfiehlt es sich, die in rechtem Winkel zur Ankunftsstraße nach rechts in Richtung Stadtmitte von Hauzenberg führende Straße zu wählen; nach einigen hundert Metern mündet sie in eine Straße, die links nach Passau führt.

## **Bericht im Herold**

[Im Reich des „Schwarzen Goldes“](#)

Donnerstag, 27.03.2003

### [Stammtisch](#)

27.03.2003

Passau

19.00 Uhr - Stammtisch in der Peschlterrasse

Donnerstag, 30.01.2003

## [Stammtisch](#)

30.01.2003

Passau

19.00 Uhr - Stammtisch in der Peschlterrasse

Seite 12 von 16

- [Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- **12**
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende](#)